

CIUDADANÍA PARTICIPATIVA DE ZACATECAS

Recibido
19-Julio-2024
Culera, Zacatecas

LIC. ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR
PRESIDENTE DE MÉXICO

Recibi
Beatriz Olivares
19.07.24

DRA. CLAUDIA SHEINBAUM PARDO
PRESIDENTA ELECTA DE MÉXICO


Recibi
Claudia Sheinbaum Pardo

PRESENTE

Nos remitimos respetuosamente a ustedes a fin de hacer de su conocimiento la incertidumbre que prevalece entre la ciudadanía, particularmente entre los habitantes de la conurbación Zacatecas-Guadalupe, relacionada con la construcción de un segundo piso o paso elevado en el tramo del Boulevard Adolfo López Mateos que atraviesa nuestra ciudad capital.

Hemos planteado en dos ocasiones al Gobierno del Estado nuestra solicitud de información puntual sobre el mencionado proyecto. No hemos obtenido respuesta, como tampoco la obtuvo ICOMOS (Consejo Internacional de Monumentos y Sitios, asesor de la UNESCO), quien solicitó audiencia desde mayo de 2022, o el Colegio Nacional de Arquitectos, quien hizo lo propia al año siguiente. De la misma indiferencia han sido objeto los Colegios de Arquitectos e Ingeniería de la entidad.

Hemos planteado inútilmente la necesidad de conformar un panel de expertos para elaborar un dictamen vinculatorio en razón de que:

- a) La obra ya fue licitada y se ha cubierto un anticipo cercano a los quinientos millones de pesos. La empresa beneficiada con la adjudicación tiene su domicilio fiscal en el Estado de Tabasco, lo que